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ThiÃªn-Co Pham

Biographie

Digital Matte Painter & Visual Artist, Thiên-Co Pham crée des images d’une rare intensité visuelle.
Entre luxe, cinéma et gaming, il collabore avec des marques iconiques comme Cartier, Audemars Piguet, ou des licences
internationales telles que Aquaman, Shazam!, Destiny 2 et Magic: The Gathering.
Il accompagne marques, agences, réalisateurs dans la création de visuels haut de gamme où narration et esthétique
fusionnent dans des compositions immersives méticuleusement élaborées.
Ses créations, portées par une sensibilité photographique affirmée ainsi qu'un sens aigu du détail, sculptent la lumière avec
précision pour révéler toute la richesse et la profondeur de l’image.
À la croisée de l’art digital et de la direction artistique, Thiên-Co développe des univers raffinés, structurés, au service
d’images puissantes et émotionnellement vibrantes.

Biography

Digital Matte Painter & Visual Artist, Thiên-Co Pham crafts visuals of rare intensity.
At the intersection of luxury, cinema, and gaming, he collaborates with iconic brands such as Cartier and Audemars Piguet,
as well as global franchises like Aquaman, Shazam!, Destiny 2, and Magic: The Gathering.
He supports brands, agencies, and directors in creating high-end visuals where storytelling and aesthetics merge into
immersive, meticulously crafted compositions.
His work, driven by a strong photographic sensibility and acute attention to detail, sculpts light with precision to reveal the
full richness and depth of each image.
Blending digital art with artistic direction, Thiên-Co develops refined, structured worlds in service of powerful and
emotionally resonant visuals.




